

MÁS Salamanca.es

Periódico Digital de Salamanca

PORTADA SALAMANCA PROVINCIA CASTILLA Y LEÓN DEPORTES CULTURA CAMPUS CIENCIA A FONDO OPINION ENTREVISTAS

BLOGS YO INFORMO! SUPLEMENTOS TODOS POR IGUAL LIFELINE

PORTADA ▶ SALAMANCA ▶

Las UCI de Castilla y León, sinónimo de esperanza

Jueves, 10 de Noviembre de 2011 | LUIS ULLÁN



La seguridad y el servicio que prestan las Unidades de Cuidados intensivos hacen que cada año más de 6.000 personas sobrevivan ante situaciones de riesgo vital.

Esta es una de las conclusiones extraídas de la jornada "UCI es Vida" organizada por la Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias (SEMICYUC) y Carefusion, en la ciudad de Salamanca y que recorrerá un total de 10 ciudades españolas para acercar el trabajo de los profesionales intensivistas a los ciudadanos.

Durante la jornada, centenares de personas se acercaron hasta el autobús transformado en UCI que la SEMICYUC ubicó en la el complejo hospitalario de Salamanca. Las instalaciones emulan el entorno que rodea a una Unidad de Cuidados Intensivos, disponen de respirador, sistema de monitorización y bombas de infusión entre otros, conectados a un moderno maniquí simulador de paciente. De este modo, los visitantes pudieron informarse y familiarizarse con la especialidad médica conociendo en primera persona cómo es y qué se hace en una unidad de estas características. Además, varios médicos intensivistas explicaron durante la jornada cómo hacer maniobras de reanimación y cómo se suele proceder ante las situaciones más comunes que se encuentran en una UCI.

"El desconocimiento se transforma en miedo"

En palabras del presidente de la sociedad castellano leonesa de medicina intensiva "el desconocimiento de los ciudadanos sobre el trabajo que se desempeña en las UCIS se transforma en miedo, mientras en realidad, más del 84% de las personas que ingresan en unidades de cuidados intensivos sobreviven gracias a los servicios que se prestan", aseguró el Dr. Santiago Macías. En el caso de Salamanca, son más de 1.000 personas las que salvan cada año la vida gracias al trabajo de los intensivistas.

"Queremos que la gente conozca nuestro trabajo y entiendan que UCI es sinónimo de esperanza, sinónimo de vida", aseguraron los responsables de la organización. La medicina intensiva cuenta con un periodo de formación de 5 años, una de las especialidades con la formación más prolongada. 'Hay que insistir en la calidad del trabajo que desarrollan estos profesionales', aseguró el delegado territorial de la Junta de Castilla y León en Salamanca, Bienvenido Mena, que se acercó al recinto hospitalario para apoyar de primera mano la campaña.

LAS UCIS, "un alivio"

Entre los visitantes, la reacción más común era la de tranquilidad. "Uno sale de aquí aliviado, los intensivistas hacen un gran trabajo y el miedo inicial se debe principalmente al desconocimiento del trabajo que se hace en las UCIS" aseguró Antonio Sánchez tras salir del bus de "UCI es Vida". "Es bueno que se hagan campañas como esta, formar a la población para su tranquilidad y su bienestar siempre es positivo", aseguraban otros.

La jornada ha contado, además con la presencia de autoridades municipales, médicos y personal sanitario que pudieron conocer las nuevas tecnologías existentes en los equipos y la utilización y práctica de estos dentro de sus servicios.

Fuente: semicyuc

Me gusta Enviar Tweetear 2 +1 0

Añade un comentario... Comentar con...

Plug-in social de Facebook

Escribir un comentario

Ésta es la opinión de los lectores, no de mássalamanca.es. No está permitido escribir comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.

Nombre (requerido)

E-mail

Título

Comentarios

publicidad

Nuestra idea también nació en una servilleta de papel



SÍGUEENOS EN FACEBOOK

MásSalamanca Periódico de Salamanca en Facebook

Me gusta

A 3.394 personas les gusta MásSalamanca Periódico de Salamanca.



Plug-in social de Facebook

publicidad

la vida es bella

El Regalo Perfecto desde €14

45 Packs, más de 10.100 experiencias



publicidad

¿ERES WEBMASTER?

¡TIENES UNA OPORTUNIDAD TERRORIFICA CON IWCMS!

CONSIGUE GRATIS UNA WEB CON CONTENIDO DE TERROR PREINSTALADO. ¡PERSONALIZALA ONLINE Y HAZLA ÚNICA!



MÁS Salamanca.es

Periódico Digital de Salamanca

PORTADA SALAMANCA PROVINCIA CASTILLA Y LEÓN DEPORTES CULTURA CAMPUS CIENCIA A FONDO OPINION ENTREVISTAS

BLOGS YO INFORMO! SUPLEMENTOS TODOS POR IGUAL LIFELINE

PORTADA ▶ SALAMANCA ▶

La campaña "UCI es VIDA" abre sus puertas a Salamanca

Martes, 08 de Noviembre de 2011 | MÁSSALAMANCA



Esta iniciativa de la Medicina Intensiva concierne de la importancia de la atención sanitaria de los intensivistas.

Los salmantinos tendrán esta semana la oportunidad de conocer la especialidad de Medicina Intensiva y el trabajo que llevan a cabo los profesionales en la Unidad de Cuidados Intensivos. La Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias (SEMICYUC) que celebra la segunda edición de la exitosa campaña "UCI es Vida" pasará este **jueves día 10** por Salamanca.

Un autobús transformado en una UCI móvil

Con tal motivo, transformarán un autobús en una UCI móvil con todos los equipos necesarios para el tratamiento y la reanimación de pacientes que estará abierta al público en el complejo hospitalario. Dentro de la ruta escogida en esta edición por la SEMICYUC se encuentran las ciudades de Alicante, Granada, Córdoba, Vigo, Gijón, Santander, San Sebastián, Pamplona y Barcelona que cerrará el evento el próximo viernes 18 de noviembre.

El autobús se instalará en la entrada de los principales hospitales de las ciudades y tendrán acceso, además de los ciudadanos de a pie, las autoridades, médicos y personal sanitario que quiera conocer y ver el funcionamiento de los equipos instalados. La UCI móvil contará con los más avanzados instrumentos y materiales propios de la especialidad de Medicina Intensiva.

La SEMICYUC ha enfocado la campaña bajo el lema "UCI es vida" y tiene como objeto aproximar y dar a conocer la especialidad de Medicina Intensiva a la población. Pretende mostrar la labor que realizan los profesionales dedicados a esta especialidad para concienciar de la importancia de la Unidad de Cuidados Intensivos en el proceso de salvar vidas.

En la jornada salmantina los intensivistas harán especial hincapié en todo lo referente a los trasplantes, tratamiento médico de reemplazamiento de órganos que permite salvar muchas vidas.

Fuente: semicyuc

Me gusta Enviar Twitter 9 +1 0

Añade un comentario... Comentar con...

Plug-in social de Facebook

Escribir un comentario

Ésta es la opinión de los lectores, no de másalamanca.es. No está permitido escribir comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.

Nombre (requerido)

E-mail

Título

Text area for comment content.

Suscribirse a la notificación de nuevos comentarios



Refrescar

Refresh button.

Enviar

publicidad

Nuestra idea también nació en una servilleta de papel

SÍGUEEN EN FACEBOOK

MásSalamanca Periódico de Salamanca en Facebook

Me gusta

A 3,394 personas les gusta MásSalamanca Periódico de Salamanca.

publicidad

REGÍSTRSE univadis un servicio de MSD

El punto de encuentro de los médicos y profesionales sanitarios en internet

publicidad

mini memory PON A PRUEBA TU MEMORIA!

Descargar para iPhone

MÁS Salamanca.es

Periódico Digital de Salamanca

PORTADA SALAMANCA PROVINCIA CASTILLA Y LEÓN DEPORTES CULTURA CAMPUS CIENCIA A FONDO OPINION ENTREVISTAS

BLOGS YO INFORMO! SUPLEMENTOS TODOS POR IGUAL LIFELINE

PORTADA > SALAMANCA >

La campaña "UCI es VIDA" llega hoy a Salamanca

Jueves, 10 de Noviembre de 2011 | MÁSSALAMANCA



Esta iniciativa de la Medicina Intensiva concierne a la importancia de la atención sanitaria de los intensivistas.

Los salmantinos tendrán durante el día de hoy la oportunidad de conocer la especialidad de Medicina Intensiva y el trabajo que llevan a cabo los profesionales en la Unidad de Cuidados Intensivos. La Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias (SEMICYUC) celebra la segunda edición de la exitosa campaña "UCI es Vida", y hoy, 10 de noviembre, pasará por nuestra ciudad.

Un autobús transformado en una UCI móvil

En el día de hoy, efectivos de la campaña mostrarán un autobús transformado en una UCI móvil con todos los equipos necesarios para el tratamiento y la reanimación de pacientes que estará abierta al público en el complejo hospitalario. Dentro de la ruta escogida en esta edición por la SEMICYUC se encuentran las ciudades de Alicante, Granada, Córdoba, Vigo, Gijón, Santander, San Sebastián, Pamplona y Barcelona que cerrará el evento el próximo viernes 18 de noviembre.

El autobús se instalará en la entrada de los principales hospitales de las ciudades de 9.30 a 13.30 horas, y tendrán acceso, además de los ciudadanos de a pie, las autoridades, médicos y personal sanitario que quiera conocer y ver el funcionamiento de los equipos instalados. La UCI móvil contará con los más avanzados instrumentos y materiales propios de la especialidad de Medicina Intensiva.

La SEMICYUC ha enfocado la campaña bajo el lema "UCI es vida" y tiene como objeto aproximar y dar a conocer la especialidad de Medicina Intensiva a la población. Pretende mostrar la labor que realizan los profesionales dedicados a esta especialidad para concienciar de la importancia de la Unidad de Cuidados Intensivos en el proceso de salvar vidas.

En la jornada salmantina los Intensivistas harán especial hincapié en todo lo referente a los trasplantes, tratamiento médico de reemplazamiento de órganos que permite salvar muchas vidas.

Fuente: semicyuc

Me gusta Enviar Twitter 3 +1 0

Añade un comentario...

Plug-in social de Facebook

Escribir un comentario

Ésta es la opinión de los lectores, no de mássalamanca.es. No está permitido escribir comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes. Reservado el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.

Nombre (requerido)

E-mail

Título

Suscribirse a la notificación de nuevos comentarios



Refrescar



SÍGUENOS EN FACEBOOK

MásSalamanca Periódico de Salamanca en Facebook

Me gusta

A 3,394 personas les gusta MásSalamanca Periódico de Salamanca.



Plug-in social de Facebook





lainformacion.com

... ¡Como un edificio de nueve plantas!

Busca en miles de textos, vídeos y fotos buscar

lainformacion.com Secciones - Salud Nutrición Pediatría Reproducción Corazón Cáncer Enfermedad mental Investigación médica
viernes, 11/11/2011 - 02:22 h [más](#) Humor | Video | Fotogalerías | Fotos | Gráficos | Blogs | Lo último | Lo Más | Temas | Tiempo | Tráfico | Microservios | Practicopeedia

TERAPIA

El 85% de los castellanoleoneses que ingresa en UCI supera las dolencias que le llevaron a ella

10/11/2011 | lainformacion.com

El 85 por ciento de los ciudadanos que ingresan en las unidades de Cuidados Intensivos de Castilla y León sobrevive a las dolencias "graves" que le llevaron a ser tratados por especialistas de Medicina Intensiva.

[deja tu comentario](#) [SÉ EL PRIMERO EN COMENTAR ESTA NOTICIA]

[Share](#) [Twitter](#) 0 [+](#) 0



El 85 por ciento de los ciudadanos que ingresan en las unidades de Cuidados Intensivos de Castilla y León sobrevive a las dolencias "graves" que le llevaron a ser tratados por especialistas de Medicina Intensiva.

SALAMANCA, 10 (EUROPA PRESS)

El 85 por ciento de los ciudadanos que ingresan en las unidades de Cuidados Intensivos de Castilla y León sobrevive a las dolencias "graves" que le llevaron a ser tratados por especialistas de Medicina Intensiva.

Entre 7.000 y 8.000 **pacientes** que acceden a sus dependencias en la comunidad cada año, unos 6.500 superan sus problemáticas, tal y como ha indicado el presidente de la Sociedad Castellano y Leonesa de Medicina Intensiva, Santiago Macías.

Estos datos los ha dado a conocer durante la visita este jueves del autobús de la campaña "Uci es vida" a las inmediaciones del Complejo Hospitalario de Salamanca, para que los universitarios y población en general conozcan las características de este servicio.

Esta iniciativa es promovida por la Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias (SEMICYUC) y ha permitido transformar un autobús en una UCI móvil con todos los equipos necesarios para el tratamiento y la reanimación de pacientes que estará abierta al público en el complejo hospitalario.

Dentro de la ruta escogida en esta edición, la segunda, se encuentran las ciudades de **Alicante**, Granada, **Córdoba**, Vigo, Gijón, Santander, **San Sebastián**, **Pamplona** y **Barcelona** que cerrará el evento el próximo viernes 18 de noviembre.

El autobús se instalará en la entrada de los principales hospitales de las ciudades y tendrán acceso, además de los ciudadanos de a pie, las autoridades, médicos y personal sanitario que quiera conocer y ver el funcionamiento de los equipos instalados. La UCI móvil cuenta con los más avanzados instrumentos y materiales propios de la especialidad de Medicina Intensiva.

Así se pretende mostrar la labor que realizan los profesionales dedicados a esta especialidad para concienciar de la importancia de la Unidad de Cuidados Intensivos en el proceso de salvar vidas.

(EuropaPress)

publicidad

cuenta **NARANJA**

3,30% T.A.E.*
los 4 primeros meses

Alta rentabilidad
sin gastos ni comisiones
y con total disponibilidad

Eso es Fresh Banking

Más información [ING DIRECT](#)

Lo más de

hoy esta semana este mes

- Los hijos de padres depresivos tienen más problemas de conducta.
- Psiquiatras piden que a enfermos mentales se les siga recetando por marcas
- Vacunas cáncer cuello de útero reducirían necesidad de controles
- La Semana de la Ciencia invita a aprender sobre biotecnología y el mundo de las células madres
- Los neoyorquinos apoyan protestas contra Wall Street

[ver más >>](#)

ahora en portada

ETA asegura que "el desarme está en la agenda de la banda"

Papademos: el nuevo primer ministro de Grecia es quien metió al país heleno en el euro

Elecciones 20N. PP, PSOE, UPyD... una nueva guerra audiovisual

Rubalcaba, al estilo Obama: mañana será entrevistado vía Twitter

Misión imposible encontrar un cupón de la ONCE del sorteo extraordinario 11 del 11

publicidad

Regalos por tu nómina
Elige el banco con el regalo que más te interesa por domiciliar tu nómina: iPad, portátil...
[¡Encuentra el mejor regalo!](#)

Lo último de tecnología
Más de 480.000 productos en stock de más de 800 fabricantes líderes.
[Compra tu electrónica aquí](#)

En Mutua tu seguro al 50%
Ahora en la Mutua tu seguro de coche o moto, pagando sólo el 50%. Ahorra con la Mutua!
[Calcula tu precio ahora](#)

Recomendaciones **facebook**

Entrar Tienes que iniciar sesión en Facebook para ver las recomendaciones de tus amigos.

El mundo produce el doble de alimentos que los que sus 7.000 millones de habitantes necesitan - Cost
1.067 personas recomiendan esto.

La Caixa alquilará 3.000 viviendas nuevas a precios de entre 85 y 150 euros mensuales
61 personas recomiendan esto.

El 85% de los castellanoleonese que ingresa en UCI supera las dolencias que le llevaron a ella

El 85 por ciento de los ciudadanos que ingresan en las unidades de Cuidados Intensivos de Castilla y León sobrevive a las dolencias "graves" que le llevaron a ser tratados por especialistas de Medicina Intensiva.



10/11/2011 - 12:05
SALAMANCA, 10 (EUROPA PRESS)

El 85 por ciento de los ciudadanos que ingresan en las unidades de Cuidados Intensivos de Castilla y León sobrevive a las dolencias "graves" que le llevaron a ser tratados por especialistas de Medicina Intensiva.

Entre 7.000 y 8.000 pacientes que acceden a sus dependencias en la comunidad cada año, unos 6.500 superan sus problemáticas, tal y como ha indicado el presidente de la Sociedad Castellano y Leonesa de Medicina Intensiva, Santiago Macías.

Estos datos los ha dado a conocer durante la visita este jueves del autobús de la campaña 'UCI es vida*' a las inmediaciones del Complejo Hospitalario de Salamanca, para que los universitarios y población en general conozcan las características de este servicio.

Esta iniciativa es promovida por la Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias (SEMICYUC) y ha permitido transformar un autobús en una UCI móvil con todos los equipos necesarios para el tratamiento y la reanimación de pacientes que estará abierta al público en el complejo hospitalario.

Dentro de la ruta escogida en esta edición, la segunda, se encuentran las ciudades de Alicante, Granada, Córdoba, Vigo, Gijón, Santander, San Sebastián, Pamplona y Barcelona que cerrará el evento el próximo viernes 18 de noviembre.

Así se pretende mostrar la labor que realizan los profesionales dedicados a esta especialidad para concienciar de la importancia de la Unidad de Cuidados Intensivos en el proceso de salvar vidas.



Fuera los brackets fijos
Prueba ya la alternativa transparente a los brackets fijos con Invisalign.



Comparador seguros coche
Compara 30 seguros en 3 minutos con Aclerto.com. Ahorra hasta 500€ en tu seguro

adcloud



Cuidados a neonatos

Nuevas medidas de eficiencia y calidad de los cuidados: Dräger.

www.draeger.es/Cuidados-a-neonatos

Anuncios Google

Comentarios - 0

TU COMENTARIO

Nombre *

Email *

Blog / web

Introduce los caracteres de la imagen *

8 3 8 8 0

Enviar comentario

NORMAS

- Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.
- Toda alusión personal injuriosa será automáticamente borrada.
- No está permitido hacer comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.
- Gente Digital no se hace responsable de las opiniones publicadas.
- No está permitido incluir código HTML.
- * Campos obligatorios

ELIGE TU CIUDAD

A Coruña | Albacete | Algeciras | Alicante | Almería | Ávila | Avilés | Badajoz | Barcelona | Bilbao | Burgos | Cáceres | Cádiz | Cartagena | Castellón | Ceuta | Ciudad Real | Córdoba | Cuenca | Gijón | Girona | Granada | Guadalajara | Huelva | Huesca | Ibiza | Jaén | Las Palmas de Gran Canaria | León | Lleida | Logroño | Lugo | Madrid | Málaga | Melilla | Mérida | Murcia | Ourense | Oviedo | Palencia | Palma de Mallorca | Pamplona | Pontevedra | Salamanca | San Sebastián | Santander | Santiago de Compostela | Segovia | Sevilla | Soria | Tarragona | Tenerife | Teruel | Toledo | Valencia | Valladolid | Vigo | Vitoria | Zamora | Zaragoza |

Gente Gente Digital en Facebook

Me gusta

Gente Digital
Alonso: Los puntos que perdí aquí no me costaron el título

Alonso: Lo puntos que perdí aquí
Fernando Alonso (Ferrari) es convencido que el error de estrateg

A 1,752 personas les gusta Gente Digital.

Veennee, hatana, Marcelo, lidana, Francisco, Ayto, Inca, Básico Hom

Gente Digital en Facebook



Jueves 10 de noviembre de 2011 Contacte con lagacetadesalamanca.es | RSS

LA GACETA de salamanca.es NOTICIAS Salamanca HEMEROTECA > EN ESTA WEB Google

PORTADA SALAMANCA PROVINCIA CAMPO DEPORTES SUCESOS CASTILLA Y LEÓN OCHO-GENTE OPINIÓN-BLOGS

lagacetadesalamanca.es > Salamanca

SANIDAD

El 85% de los pacientes que entran en la UVI sobreviven

La Sociedad Española de Medicina Intensiva Crítica y de Unidades Coronarias ha instalado este jueves un autobús para mostrar las actividades de una UVI por dentro

17:03 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

A.S. La Sociedad Española de Medicina Intensiva Crítica y de Unidades Coronarias ha presentado este jueves en Salamanca la campaña "UCI es vida". Esta iniciativa incluye un autobús informativo donde se pueden ver los entresijos de la actividad de una UCI. Los especialistas recalcan que la población tiene que perder el miedo a la UCI ya que el 85% de los pacientes que ingresan en una UCI salen con vida de ella.



[10/11/2011]

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA >

IMPRIMIR PÁGINA >

AUMENTAR TEXTO >

REDUCIR TEXTO >

1 comentario

1 - Comentario enviado el día 10-11-2011 a las 13:46:18

Ya lo creo y estoy hablando del año 1979.- Mi padre estaba en la Santísima Trinidad y dijeros los médicos que si llegaba a la UVI del Clínico con vida existía esperanza de vida, y así fue, vivió otros 10 años más.

Autor: Tapita

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

Declaro que he leído y acepto las condiciones expuestas en el aviso legal

ENVIAR COMENTARIO



C/ Espoz y Mina, 30 - Portal Izq. - 1ª planta - Oficina K - 37002 SALAMANCA - Tel: 923 281 966

PUBLICIDAD



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Le parece adecuado que Sacyl recorte gastos a costa de eliminar las guardias de médicos localizables?

- SÍ
 NO

Votar >

RESULTADOS ACTUALES



Ver más encuestas >

PARQUES Y JARDINES DE SALAMANCA



Utiliza el Transporte Público

es+limpio+cómodo+económico+rápido



CONÓZCANOS: La Gaceta | Publicidad | Fundación Gaceta

europapress.es
Viernes, 11 de noviembre 2011 últimas noticias

NACIONAL | INTERNACIONAL | ECONOMÍA | DEPORTES | TV | CULTURA | SOCIEDAD | SALUD | COMUNICADOS | INNOVA | VÍDEOS | FOTOS | SERVICIOS

CASTILLA Y LEÓN > Avila Burgos León Palencia Salamanca Segovia Seria Valladolid Zamora

DESTACADAS
ETA: "El desarme está en la agenda"
Bruselas pronostica que la economía española volverá a caer a finales de año
Papademos pide la "unidad" de todos los griegos para solucionar los "grandes problemas"
Rajoy hará las políticas necesarias para que España siga en la "primera división de Europa"

INGRESADOS EN UCI

El 85% de los castellanoleonés supera sus dolencias

Directorio Cuidados Intensivos Castilla León Complejo Hospitalario Salamanca Sociedad Castellano Leonesa Medicina Intensiva Santiago Macías

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTIR ESTA NOTICIA

enviar

tuenti

+1 0



Foto: EUROPA PRESS

SALAMANCA, 10 Nov. (EUROPA PRESS) -

El 85 por ciento de los ciudadanos que ingresan en las unidades de Cuidados Intensivos de Castilla y León sobrevive a las dolencias "graves" que le llevaron a ser tratados por especialistas de Medicina Intensiva.

Entre 7.000 y 8.000 pacientes que acceden a sus dependencias en la comunidad cada año, unos 6.500 superan sus problemáticas, tal y como ha indicado el presidente de la Sociedad Castellano y Leonesa de Medicina Intensiva, Santiago Macías.

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE CASTILLA Y LEÓN EN TU ENTORNO:

Google

Windows Live

MY YOUTOO!

RSS

Boletín Personalizado

Disfruta del Juego con SEAT para conseguir un pack para la final de la UEFA Europa League! www.seat.com/futbol

Anuncios Google

VÍDEOS DESTACADOS

Un hombre decapita a su hija por "orden del demonio"

Iker y Sara celebran su segundo aniversario en Roma

Distendido un narco que quería comprar aeropuerto

Angelina se pone celosa



A LA ÚLTIMA EN CHANCE



DEPORTES

AL REAL MADRID SE LE ATRAGANTAN LAS CANCHAS HISTÓRICAS

epturismo

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

Accede con tu cuenta - Crea una cuenta nueva - Inicia sesión con Facebook

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma: (Usuario sin registrar)

Comentar - Accede con tu cuenta

- Más Leídas Más Noticias
1. Cada filete de ternera provoca un gasto de 1.000 litros de agua, según el presidente de la Real Academia de Ingeniería
 2. Iker Casillas y Sara Carbonero, romántica luna de miel en Roma
 3. El agua puede cambiar a otro tipo de líquido tras congelarse
 4. Primeras reacciones ante la futura paternidad y boda de Kiko Rivera y Jessica Bueno
 5. ETA: "El desarme está en la agenda"
 6. Bruselas pronostica que la economía española volverá a caer a finales de año
 7. Israel peligrará si decide atacar a Irán
 8. La madre de la niña decapitada estaba fuera de casa durante el crimen
 9. El FBI desarticula en Estonia una 'botnet' que controlaba 4 millones de equipos

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES

Cada filete de ternera provoca un gasto de 1.000 litros de agua, según el presidente de la Real Academia de Ingeniería

El agua puede cambiar a otro tipo de líquido tras congelarse

ETA: "El desarme está en la agenda"

EUROPA PRESS Contacto Aviso legal Catálogo Edición para Kindle	PORTALES Turismo Chance Portalic europapress.tv europapress.cat fotos.europapress.es	SÍGUENOS Twitter Facebook Youtube Tuenti Boletín RSS	ENLACES Servicios Elecciones 20N Grecia Liga BBVA El Hierro Estado del tráfico
---	---	---	---

© 2011 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.

 **GRÁFICAS CERVANTES S.A. «GRAFICESA»**
Impresión Digital
Ronda Sancti-Spiritus 9 - 11
37001 Salamanca
Tlf: 923 260 111
Fax: 923 266 270

Buscar



“UCI es VIDA” abre sus puertas en Salamanca

08/11/2011 | Archivado en: Local | Autor: Colaboradores

El próximo jueves 10 de noviembre se celebrará en Salamanca la segunda edición de la exitosa campaña “UCI es vida”.

Con motivo de esta iniciativa se transformará un autobús en una UCI móvil con todos los equipos suficientes necesarios para el tratamiento y la reanimación de pacientes.

Dicho autobús estará abierto al público y se encontrará frente a la puerta del complejo hospitalario entre las 9:00 y 13:30 horas del próximo jueves.

La Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias (SEMICYUC), tiene como objetivo aproximar y dar a conocer la especialidad de Medicina Intensiva a la población. Se hará especial hincapié en todo lo referente a los trasplantes y a los tratamientos médicos de replazamiento de órganos que permiten salvar muchas vidas.



Autor Colaboradores en 08/11/2011. Archivado en Local. Puedes seguir cualquier respuesta a esta entrada a través de la RSS 2.0. Puedes dejar una respuesta, o trackback a esta entrada

 **SOFTWARE PARA EMPRESAS**
Soluciones Integrales
www.verial.es

Los comentarios están sometidos a moderación previa a su publicación. En ningún caso se admitirán comentarios en los que se viertan cualquier tipo de insultos, injurias o calumnias, así como aquellos que discrecionalmente este medio considere ofensivos al honor o a la dignidad de terceras personas. Esta publicación no se responsabiliza de las opiniones personales vertidas por sus respectivos autores.

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Diario de Salamanca
diariosalamanca

diariosalamanca #salamanca Raúl Berzosa: "El trato personal en la Diócesis de Ciudad Rodrigo es único" <http://t.co/Oc5onFjf>
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

diariosalamanca #salamanca Lleno en El Puente en las jornadas de historia de la Fundación y Fevesa <http://t.co/dEM1bkHu>
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

diariosalamanca #salamanca El Ciudad Rodrigo Club de Fútbol estrena nueva página web <http://t.co/25p9cyld>
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

diariosalamanca #salamanca Justicia, victoria y equipo... - ALBERTO SÁNCHEZ GARZÓN. Volvimos a la senda del triunfo, después de vario... <http://t.co/fgdwhET8>
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

diariosalamanca #salamanca CCOO y la Consejería de Educación ven con optimismo las negociaciones del sector <http://t.co/JTe12imz>
3 hours ago · reply · retweet · favorite

twitter Join the conversation

Más Recientes

Noticias Comentarios

- Actos de campaña electoral de los partidos políticos
- Don Ulpiano Albense – Confeiterías Gil, primer derbi salmantino en Segunda B
- Raúl Berzosa: “El trato personal en la Diócesis de Ciudad Rodrigo es único”
- Lleno en El Puente en las jornadas de historia de la Fundación y Fevesa

Servicios

Lotería

Cartelera de cine

Menú

Quiénes somos
Publicidad
Contacto
Aviso Legal

Noticias más comentadas

Rechazo a la última violencia de género en Castilla y León (12)

200 personas se manifiestan en contra de los toros (9)

El PP presenta las listas para el 20N ante la Junta Electoral Provincial (9)

La Feria de Día es "impropia" de Salamanca (6)

Gonzalo Robles acepta un debate con Jesús Caldera (6)

Nube de Tags

20N Agromaq 2011 Avenida Ayuntamiento baloncesto Balta Béjar Caja Duero Carbajosa de la Sagrada Catolicismo Cruz Roja Cultura Cáncer Diputación Economía Educación Empleo Exposición Ferias y Fiestas fútbol Fútbol sala Guijuelo incendio IU Junta Mayores Música Perfumerías Avenida PP PSOE Salamanca Salmantino Salud Sanidad Santa Marta Segunda B Solidaridad Teatro Toros Tráfico turismo UDS Universidad Upsa USAL